
Итоговое собеседование - первый настоящий экзамен, который 

девятиклассники Гарболовской школы сдали 14 февраля. 

              

"Несмотря на  то, что  сдать его  на максимальный  балл  вполне  возможно,  

многие школьники изрядно переживали за результаты. Да и всеобщее 

напряжение накалилось из-за весточки от ФИПИ: недавно институт 

опубликовал демоверсии, а также изменения в критериях. Хотя они не такие 

уж и страшные. 

          Как рассказала руководитель ППЭ, завуч школы, Елейникова И. В. в 

школе собеседование прошло в штатном режиме, без происшествий. Школа 

продолжала учиться, а девятиклассники подходили к заранее определенному 

времени, чтобы принять участие в испытании. 

        «Нынешних девятиклассников к собеседованию педагоги готовили с 

осени — объясняли технологию поведения, организовали перед новогодними 

праздниками подобное испытание» — поясняет педагог-собеседник Гуськова 

Т. П. 

… Не прошло и 15 минут, как из аудиторий начали выходить первые ребята, 

прошедшие собеседование. Уставшим или подавленным не выглядел никто. 

      «Не очень доволен результатом, подготовительное собеседование, 

кажется, прошел лучше, — поделился впечатлениями Дмитрий П. — 

Разволновался, не понравилось, как прочитал. Сложно было с пересказом. Но, 

конечно, с заданиями справился!». 

«Я не волновался, - говорит Владимир,- для меня задания были 

несложными. Для монолога я выбрал описание фотографии. Атмосфера на 

экзамене была доброжелательная. Всем, кто будет сдавать экзамен в будущем, 

хочу дать совет - уже сейчас начинайте работать над дикцией, памятью и 

своим словарным запасом, в 9 классе это очень поможет. И для волнения не 

будет причин.»  

         Администрация школы объявила, что что порог «зачета» — 10 баллов, 

преодолели все участники итогового собеседования из трех девятых классов. 


